
会員の皆様、大宮ロータリークラブはまさに世界でよい事をしているのです。RI123万人の一員であるのです。この事を是非誇

りに思って下さい。そして本日襟に付けていただいた財団100周年バッヂ、ご家族はもとより、ご友人、お取引様との会話のね

たとしてロータリーのお話をしてみてください。それが会員増強につながると思います。会長 橋本和久

今回、三浦奉仕プロジェクト委員長始めとする委員の皆様には始めての試みを快く運営頂き感謝申し上げます。「奉仕と親睦、

新たな一歩を踏み出そう」の奉仕において新たな一歩を踏み出す事ができました。

23日日曜日は本年度メイン奉仕事業であります「第1回大宮ロータリークラブ旗争奪 第19回石巻東

部地区野球スポーツ少年団秋季交流大会」支援に多くの会員の皆様に石巻までご参加頂きました事、
感謝申し上げます。当日は晴天に恵まれ素晴らしい大会になりました。始球式には星野幹事、福島会
員の特訓の甲斐ありキャッチャーの姿勢を崩す事なくミットに収める事ができました。また被災地視察に
おきましては「来て見て良かった」と感想を皆様から頂きました。会員の心に訴えるものが確実にあった
と思います。この活動は相手方とも無理の無い範囲で3～5年の継続をしましょうとお約束しています。
地区においても奉仕活動はその位のスパンでの継続を推奨しています。

国際ロータリー2770地区ガバナー浅水尚伸様。ようこそ！連日のご公務お疲れ様でございます。本
日は大宮ロータリークラブでおくつろぎ頂けたら幸いです。後ほどの卓話とご指導よろしくお願い申し上
げます。

さて2つ目のご報告ですが、昨年我々クラブでは飯野耕司VTT委員長の下、グローバル補助金事業としてフィリピンマクタン

ロータリークラブと合同で超音波診断機器の寄贈ならびに予防医療指導を行いました。本年も大宮ロータリークラブは現地

Sacred Heart Hospital のスタッフのフォローアップ研修を「2016-2017年度ロータリー財団部門VTT事業」としてホストする事とな

りました。11月5日～15日のスケジュールでVTTチームメンバーが来日します。研修場所は大宮シティークリニックです。中川ガ

バナーノミニー何かとご協力ありがとうございます。11月13日地区大会において紹介があります。

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

●創立：昭和30年12月2日●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30  ●会場：パレスホテル大宮

●事務局：〒330-0802 さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 ●TEL：048-645-0130 ● FAX：048-647-1714

●E-mail：o-rotary@bz01.plala.or.jp ● HP：http://www.orotary.hs.plala.or.jp/

大宮ロータリークラブ週報

2016年10月26日（水） 第3021例会

吉川町出身で、暁星学園出身。警察官になりたかったので
すが、被疑者に対して怒りがわかないどころか同感してしま
う。どうも向いていないのようですので弁護士になりました。
趣味も色々やりましたが、35歳まで障害馬術をやりました。

怪我が多いスポーツですので馬場馬術に転向しました。また
居合・抜刀もやります。また子供の頃から憧れていたハー
レーにも乗っています。50歳の時に大型免許を取得しました。

しかしエレクト、ガバナー年度には乗るなとの指導があり、今
は乗っていません。

でるオーケストラと一緒である」と言っ
ています。

第2770地区 ガバナー 浅水 尚伸 様ガバナー卓話 RIテーマと地区運営

RI会長のスピーチ

人間の幸福についてのスピーチです。「人と言うのは他人
の役に立った。人を助けてあげた。そういう時に一番喜びを
感じる」まさにロータリーは世界中で人を救っている。この喜
びは共有して良いのです。100年間に渡り人類を救ってきた
事にプライドを持って良いのです。まさにそんなロータリーに
入会を許された時が人生最大の喜びであったと。またポリオ
撲滅後のロータリーを危惧しています。それを踏まえ「人類に
奉仕するロータリー」というシンプルなテーマを掲げました。こ
のテーマには深い意味があります。ポリオ撲滅後のロータ
リーが目的を失って崩壊する事を心配し、例えポリオが撲滅
されても我々ロータリーは永遠に人類を救っていくんだ、とい
う決意を表明しているのです。クリフォードＬ .ダクターマン
〔1992－1993〕会長のスピーチ。「まことの幸福は人助けか
ら」というテーマを掲げていました。「ロータリアンは全員が
リーダーシップを待たないと前へ進めない。それを纏めて奏

これからのロータリー

地域性、伝統が違う。この中で活性化
する為には全員の総意でクラブを見
つめ直し、良いところを引き出すべき
です。より良いクラブを目指すんだ、という気持ちになってほし
い。私はその為のお手伝いをします。

財団100周年

企画していらっしゃる事業に冠を付けたり、100周年ロゴや、
旗を使って活性化の役に立てて欲しい。一般の方々にアピー
ルをして欲しい。

学友とのつながり

青少年交換や、財団、奨学生、

ローターアクト、インターアクト
等、全てのプログラムの卒業
生を学友と言います。これらの
方々との関係を再構築します。
これからの学友へのアドヴァイ
スや助言もしてもらえる。また
お互い影響し合えるのです。



のツールとして活用して下さい。クラブの独自性を持てるように変化しています。

クラブ協議会お疲れ様でした。 第3グループガバナー補佐 中川高志 様

浅水ガバナー公式訪問よろしくお願い致します。 浅野仁 飯野耕司 石井宣子 今井雄一 祝原英隆 岩﨑彰 岩瀬雄一

遠藤省吾 大竹敦 大瀧榮壽 小川和信 岸聡 日下部眞史 小坂良二 小林憲樹

小林義久 齋藤守毅 櫻井義久 進藤博司 竹内裕司 辻本恵太 戸井田修 徳山義行

中川高志 永嶋良一 橋本和久 福島謙二 星野晃一郎 星野秀敏 森俊宏 森正志 山本和保

浅水ガバナーありがとうございます。ユーモアいっぱいのご指導ありがとうございました。 佐久間悦代

ガバナー卓話というと堅苦しい雰囲気のイメージでしたが、おもしろまじめなお話に引き込まれました。 渋木理俊

浅水ガバナー、中川ガバナー補佐、池田副幹事様ようこそ！ 川島利雄

中川ガバナー補佐、本日もよろしくご指導お願い申し上げます。 永嶋良一 星野晃一郎

本日ガバナー公式訪問、クラブ協議会よろしくお願い致します。 星野晃一郎

田中会員司会ありがとうございます。 栗岡宏治 鈴木俊一 中川高志 橋本和久 平田繁 星野晃一郎

石巻（東北奉仕）に21名もの会員の皆様、ローターアクト2名、交換学生ネールさん、ご参加ありがとうございました。 三浦守

東北奉仕プロジェクトに多数ご参加頂きありがとうございました。 橋本和久 星野晃一郎

石巻奉仕活動大変勉強になりました。三浦委員長お疲れ様です。 石井宣子 岩田尚明 善行地潔 高山利弘

橋本和久 星野晃一郎

三浦会員在会5年おめでとうございます。 田中康之 橋本和久 星野晃一郎

長期欠席の磯部会員が11月例会から出席します。紹介者としてよろしくお願い致します。 大瀧榮壽

小川さん㈱オガワ創業85年おめでとうございました。ディナーショー素敵でした。 大瀧榮壽

オガワ時計85周年おめでとうございます。素敵なパーティーにお招き頂き心より感謝申しあげます。 川島利雄

橋本会長10月22日のオガワ85周年記念パーティーにはご出席頂きありがとうございました。 小川和信

当日 例会 会員数 出席率

10月26日 第3021例会 67名（64名） 49名 76.56%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

10月12日 第3019例会 9名 78.79%

次回例会案内 2016年 11月12日13日第3023例会

スマイル 齋藤会員

本日のランチ
ビーフシチュー じゃが芋の

ニョッキ添え

出席 福島 会員

司会 田中 会員

本日の合計金額 109,000円

本日までの累計金額 1,149,000円

地区大会

徳山副会長

2016規定審議会 例会の頻度、形式、出席に関する柔軟性。入会金の廃止、例会は月2回以上、委員会炉辺会
合の出席扱い、インターネットを通しての例会、ローターアクターの二重会員等、クラブ活性化

11月12日（土）浦和ロイヤルパインズホテル
13日（日）越谷コミュニティーセンター

三浦会員
在会5年おめでとう
ございます。

ますますご活躍を！

石巻（東北奉仕）に沢山のメンバーのご
参加まことにありがとうございました。
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10:50からのガバナーと会長
の懇談会の様子です。終始
和やかに、活発な意見交換
をしました。

第2770地区浅水 尚伸 ガバナー公式訪問


